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初
め
て
投
票
へ
行
か
れ
る
若
い
方
た
ち
へ

「
あ
な
た
は
政
治
の
こ
と
を
考
え
な
く
て
も
、

政
治
は
あ
な
た
の
こ
と
を
考
え
る
。」
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今
回
の
狛
江
市
長
選
挙
で
、投
票
へ
行

く
か
、行
か
な
い
か
を
迷
わ
れ
て
い
る
若

い
方
も
い
ら
っ
し
ゃ
る
と
思
い
ま
す
。そ

う
し
た
方
々
に
は
、「
別
に
気
負
わ
な
く
て

も
い
い
で
す
よ
」と
お
伝
え
し
た
い
と
思

い
ま
す
。実
際
に
、「
政
治
の
こ
と
は
よ
く

わ
か
ら
な
い
」と
思
わ
れ
る
方
は
た
く
さ

ん
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
す
。そ
れ
で
も
、わ
か
ら
な
い
な
り
に
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
な

ど
を
見
て
、自
分
な
り
に
い
い
と
思
う
候
補
者
が
い
れ
ば
投
票
す
る
、そ
れ
だ

け
で
い
い
と
思
い
ま
す
。な
ぜ
な
ら
ば
、皆
さ
ん
が
こ
れ
か
ら
生
き
続
け
て
、暮

ら
し
て
い
く
限
り
、選
挙
は
何
十
回
も
や
っ
て
く
る
か
ら
で
す
。

　

お
伝
え
し
た
い
こ
と
は
、初
め
て
の
選
挙
は
あ
く
ま
で
も「
は
じ
ま
り
」と
い

う
こ
と
を
忘
れ
な
い
で
ほ
し
い
と
い
う
こ
と
で
す
。選
挙
は
投
票
し
て
終
わ
り

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。自
分
の
投
票
し
た
相
手
が
、自
分
が
関
わ
っ
た
選
挙
で
選

ば
れ
た
代
表
が
、そ
の
任
期
中
に
何
を
す
る
の
か
、そ
れ
を
考
え
る
こ
と
が
何

よ
り
も
重
要
だ
と
思
い
ま
す
。選
ん
だ
相
手
が
勝
と
う
が
負
け
よ
う
が
、自
分

が
そ
の
人
に
投
票
し
た
と
い
う
事
実
を
、自
分
と
社
会
の
関
わ
り
の「
は
じ
ま

り
」だ
と
と
ら
え
て
く
だ
さ
い
。そ
し
て
、そ
こ
か
ら
政
治
や
選
挙
に
、人
生
の

ほ
ん
の
わ
ず
か
な
時
間
で
も
関
心
を
持
っ
て
い
た
だ
き
た
い
の
で
す
。

　

し
か
し
、ど
う
し
て
も
選
挙
に
は
行
き
た
く
な
い
、行
く
価
値
を
感
じ
ら
れ

な
い
と
い
う
方
も
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
す
。

　

そ
う
し
た
方
に
は
、も
う
一
つ
お
伝
え
し
て
お
く
と
、年
を
と
っ
て
か
ら「
政

治
に
関
心
を
持
っ
て
こ
な
か
っ
た
け
れ
ど
、今
は
後
悔
し
て
い
る
」と
お
っ
し
ゃ

る
有
権
者
の
方
々
を
私
は
た
く
さ
ん
見
て
き
ま
し
た
。特
に
3
0
代
に
入
る
と
、

多
く
の
人
は
配
偶
者
を
持
っ
た
り
、子
供
を
授
か
っ
た
り
、親
が
要
介
護
に
な
っ

た
り
と
い
っ
た
ラ
イ
フ
サ
イ
ク
ル
の
変
化
を
実
感
し
て
き
ま
す
。自
分
が
守
る

べ
き
存
在
が
で
き
た
と
き
、私
た
ち
は
確
実
に
社
会
の
助
け
を
必
要
と
し
ま
す
。

あ
る
い
は
、そ
の
助
け
が
適
切
で
あ
る
こ
と
を
望
む
よ
う
に
な
り
ま
す
。同
時

に
、ど
ん
ど
ん「
知
り
た
い
の
に
わ
か
ら
な
い
こ
と
」が
増
え
て
き
ま
す
。多
く

の
人
が
、こ
こ
で
初
め
て「
政
治
に
無
関
心
で
は
良
く
な
い
か
ら
、投
票
に
行
っ

て
み
よ
う
か
な
」と
感
じ
る
よ
う
で
す
。お
子
さ
ん
や
お
孫
さ
ん
が
い
ら
っ

し
ゃ
る
方
は
、ぜ
ひ
こ
う
し
た
話
を
伝
え
て
頂
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

　

こ
の
言
葉
は
ア
ウ
ン
＝
サ
ン
・
ス
ー
・
チ
ー
と
い
う
ミ
ャ
ン
マ
ー
の
指
導
者

の
父
親
が
残
し
た
セ
リ
フ
で
す
。な
ん
と
な
く
、心
に
残
り
ま
せ
ん
か
。会
っ
た

こ
と
の
な
い
人
で
あ
っ
て
も
、「
あ
の
人
は
あ
な
た
の
こ
と
を
い
つ
も
考
え
て

い
る
ん
だ
よ
」と
言
わ
れ
て
い
る
よ
う
な
も
の
で
す
。実
際
に
政
治
は
私
た
ち

の
こ
と
を
、私
た
ち
が
自
分
た
ち
の
こ
と
を
考
え
て
い
る
の
と
同
じ
く
ら
い
強

く
考
え
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

　

政
治
や
社
会
と
い
う
も
の
は
、た
し
か
に
実
態
が
つ
か
み
に
く
い
相
手
で

す
。メ
デ
ィ
ア
を
眺
め
て
い
る
と
、政
治
家
は
胡
散
臭
く
感
じ
る
こ
と
が
あ
る

か
も
し
れ
ま
せ
ん
。く
だ
ら
な
い
ス
キ
ャ
ン
ダ
ル
や
、た
め
息
の
出
る
よ
う
な

不
祥
事
の
数
々
を
見
て
い
る
と
、「
政
治
な
ん
て
ど
う
で
も
い
い
や
」と
思
う
か

も
し
れ
ま
せ
ん
。

　

そ
れ
で
も
、さ
き
ほ
ど
の
セ
リ
フ
を
勝
手
に
借
り
ま
す
が
、政
治
は
あ
な
た
の

こ
と
を
考
え
続
け
ま
す
。な
ぜ
な
ら
ば
、ど
れ
だ
け
不
完
全
で
あ
っ
て
も
、き
れ

い
ご
と
で
あ
っ
て
も
、「
あ
な
た
の
こ
と
を
考
え
る
」の
が
政
治
だ
か
ら
で
す
。

　

そ
う
し
た
政
治
と
、何
か
の
タ
イ
ミ
ン
グ
で
向
き
合
っ
た
と
き
、投
票
は「
私

の
気
持
ち
を
あ
な
た
に（
し
ば
ら
く

の
間
）託
し
て
み
ま
す
」と
い
う
最

大
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
に
な
り
ま
す
。

　

来
週
、７
月
1
5
日
に
始
ま
る
狛

江
市
の
市
長
選
挙
。あ
な
た
の「
は

じ
め
て
」に
な
り
ま
す
よ
う
に
。

に決定しました。

７月15日（日）
告示日は、

７月22日（日）
投開票日は、

狛江市長選挙の

お知らせ
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狛江市議会議員三宅まこと
東京都生まれ。立教大学経済学部卒業。1964年

1987年～

2014年

2015年 狛江市議会選挙にて、新人ながら1871票の得票数を頂戴し、
全体の2位で当選。
市議会議員活動以外に現役の介護ヘルパーとして活動中。

広告代理店・東急エージェンシーに27年間勤務
12年5月、120名社員プロジェクトをリーダーとして運営中
に、妻が病気を発症し、要介護認定に伴い介護休職後に退社。
同時に自身が社会保障の重要性に芽生え、介護初任者研修、
介護事務、実務者研修修了、同行援護従業者資格取得。　

議員提案条例「狛江市職員のハラスメント防止等に関する条例」可決

窓口や委員会に外部の目を入れる12大ポイント 特別職（市長も含む）の処分が可能に

miyake_makoto1964

info@miyakemakoto.jp

三宅まこと

狛江市議会議員　三宅まこと市政報告リポートやさしい事をむずかしく言わない！
むずかしい事を簡単に言います！

相
談
者
の
立
場
に
立
っ
て
、相
談
の

フ
ロ
ー
を
整
理
し
て
み
ま
し
た
。

公式ＨＰが、リニューアル。
スマホ最適化対応済です。

http://三宅まこと.com

狛江駅北口で、三年半に渡

り、毎週月曜日の朝に「こ

まえの数字」をご紹介して

おります。市民の皆様に市

政に対する関心や興味を

少しでも持っていただけ

れば幸いです。

　6月28日に開催された狛江市議会最終日に「狛江市職員のハラスメント防止等に関する条例」が議決されました。私たち市議会・超党派のメン

バー（自由民主党明政クラブ、狛江市議会公明党、山田たくじ議員、辻村ともこ議員、そして私）は、「前市長のハラスメント問題」が議論された３月議

会以来、３ケ月以上にわたり、行政への改善提案とハラスメント防止条例を車の両輪ととらえ活動してまいりました。従前から存在していた狛江市

ハラスメント防止規則（＝市内部のルール）では問題を解決することはできませんでした。そうした経緯や事実を踏まえ、あるいは他自治体の事例

等の研究を重ね、議会主導での条例を行政に提案することに致しました。その結果、狛江市議会において少なくとも過去30年間一度たりとも成立

することのなかった新規の議員提案条例が制定される運びとなりました。

　市議会最終日での条例審議、各会派との質疑では「拙速すぎる」というご批判もありました。しかしながら、私たちは狛江市の職場を風通しの良い

ものにするためには、一日も早く条例化することで抑止力を働かせ、再発防止を図っていくことが喫緊の課題と認識しています。条例は何も一度出

来上がったら改正出来ないものではありません。特に、今回のような内容の条例であればより良いものに改める場合、その合意は比較的得やすいも

のと考えています。今後とも、そうしたお話を各会派に丁寧にさせていただければと思います。

POINT

2POINT

趣味：サッカー、読書、ゴルフ、映画鑑賞 、柴犬たく（♂・11歳）
著書：「愛妻 納税 墓参り 家族から見た三宅久之回想録」
　　  （2014年イースト・プレス刊） 政治評論家 故・三宅久之 三男。

※グラレコ・・・言葉・イラスト・記号などを自由に用い、会議やセミナーなどの内容をまとめた視覚的な議事録のこと。「グラフィック・レコーディング」の略。

グラレコ 風に
描いて

みました。

※


